



W. I. Lenin im Kreise von Delegierten des III. Kongresses des Kommunistischen Jugendverbandes (1920).  
Nach einem Gemälde von P. BELOUSSOW

## Die marxistisch-leninistische Erziehung der jungen Kommunisten

Die kommunistischen und Arbeiterparteien bringen die grundlegenden gesellschaftlichen, politischen und nationalen Interessen der Werktätigen zum Ausdruck, sie sind die einzigen, die diese Interessen restlos konsequent und opfermütig verteidigen. In allen Ländern stehen sie in der Vorhut des Kampfes um den Frieden, gegen die Kriegsvorbereitungen und gegen die imperialistischen Mächtschaften zur Entfesselung neuer Kriegsabenteuer. Damit haben sich die kommunistischen und Arbeiterparteien das Vertrauen der breiten Volksmassen er-

worben. Millionen und aber Millionen einfache Menschen in allen Ländern der Welt betrachten sie als *ihre* Parteien, als Parteien, die ihnen *nah* und *vertraut* sind, an deren Wachstum und Festigung sie größtes Interesse haben. Den kommunistischen Parteien streben alle fortschrittlichen und ehrlichen Menschen zu, die besten Elemente der Arbeiterklasse und der anderen Schichten der Werktätigen. Die Reihen der kommunistischen Parteien wachsen ununterbrochen, es steigt ihre Autorität und ihr Einfluß unter den Massen.